

— COMMUNIQUÉ DE PRESSE —

**La Fédération Française des Télécoms se renforce avec l'arrivée  
d'Orange Concessions et d'XpFibre,  
pour donner un nouvel élan à la fibre en France**

Paris, le 10 décembre 2024

Le Conseil d'administration de la Fédération Française des Télécoms, réuni le 6 décembre, a validé les adhésions d'Orange Concessions et XpFibre et se félicite du renforcement en son sein des opérateurs d'infrastructures. Les opérateurs d'infrastructures membres de la Fédération représentent désormais près de 31 millions de locaux raccordables à la fibre, soit près de 80% du total.

Ces nouvelles adhésions vont permettre d'intensifier le travail commun entre opérateurs d'infrastructures et opérateurs commerciaux pour passer notamment une nouvelle étape dans le déploiement et l'exploitation de la fibre optique en France. Alors que la France fait la course en tête au niveau européen dans le déploiement de la fibre optique, les défis à relever sont nombreux, tant dans la finalisation du déploiement que dans l'exploitation, et appellent à une coopération renforcée entre opérateurs d'infrastructures et opérateurs commerciaux pour faire émerger des solutions pragmatiques et conforter le modèle français de la fibre, au bénéfice de tous.

Plus que jamais, la Fédération Française des Télécoms confirme son statut d'interlocuteur de référence sur l'ensemble des sujets de la filière télécom. Elle sera force de proposition et d'action pour la généralisation du très haut débit et l'aménagement numérique du territoire, tout en veillant à un haut niveau de qualité de service et de résilience, à la réussite de la migration des abonnés cuivre vers la fibre et à la maîtrise de l'empreinte environnementale des réseaux.

La Fédération amplifiera également ses actions pour rendre le cadre réglementaire, au niveau français et européen, favorable à l'investissement dans les infrastructures numériques. Alors que les investissements dans la connectivité sont indispensables pour concrétiser des innovations majeures comme l'intelligence artificielle, la 5G industrielle ou le véhicule autonome, le modèle économique des opérateurs télécoms, quel que soit leur positionnement, doit être sécurisé au sein de la chaîne de valeur du numérique.

Laurent Halimi, Président de la Fédération Française des Télécoms, a déclaré « *C'est un moment important pour la Fédération et pour le secteur, qui ouvre de nouvelles perspectives. Opérateurs d'infrastructures ou opérateurs commerciaux, actifs sur les marchés grand public ou entreprises, avec ou sans réseau en propre, nous partageons tous un objectif commun : réussir la fibre en France. Nous allons désormais y travailler encore plus efficacement ensemble.* »

Jean-Germain Breton, Président d'Orange Concessions, ajoute « *L'adhésion d'Orange Concessions, opérateur d'infrastructures « pure player » pour le compte des collectivités et celles d'autres OI*



*favoriseront une collaboration plus étroite avec l'ensemble de l'écosystème réuni au sein de la FFTélécoms, opérateurs industriels et opérateurs commerciaux, opérateurs grand public et opérateurs entreprise. Nous inscrirons nos travaux dans une feuille de route OI Fibre ambitieuse qui portera rapidement ses fruits, notamment en termes de qualité des interventions sur les réseaux et de qualité de service. »*

*Lionel Recorbet, Président de XpFibre, indique « Présent en ZTD, en zone AMII et AMEL, et en tant que partenaire de nombreuses collectivités, XpFibre est fier de rejoindre la FFTélécoms et de pouvoir renforcer les liens de travail avec les différents opérateurs. Dans la perspective de la prochaine fermeture du réseau de cuivre, cette coopération renforcée doit nous permettre d'assurer une qualité de service pour les particuliers et les entreprises en préservant les fondamentaux économiques des opérateurs d'infrastructures. »*

Contact presse Fédération Française des Télécoms :

Amina Maaloum, Responsable de la Communication - [amaaloum@fftelecoms.org](mailto:amaaloum@fftelecoms.org), 06 68 64 27 10